

En EE.UU. dialogan sobre relaciones con Cuba



La Habana, 11 jun (RHC) La gobernadora del estado norteamericano de Nuevo México, Michelle Luján-Grisham, dialogó en Santa Fe, la capital estatal, con Sulia Paez, tercera secretaria de la legación diplomática de Cuba en Washington D.C.

Las conversaciones se centraron en los vínculos bilaterales históricos y las potencialidades existentes en diferentes áreas de interés.

El encuentro ocurrió durante una visita realizada a ese territorio por la diplomática caribeña quien dialogó con representantes de los sectores político, agrícola, académico y cultural sobre maneras de mejorar las relaciones con la isla.

Paez también se reunió con profesores del Instituto Latinoamericano e Ibérico de la Universidad de Nuevo México para compartir información sobre la continuidad de los programas educativos con instituciones cubanas.

Asimismo, en Albuquerque, la mayor urbe del estado, se encontró con representantes de las oficinas locales de los senadores

demócratas Tom Udall y Martin Heinrich, con quienes discutió sobre los esfuerzos legislativos realizados en el Congreso federal a favor de las relaciones bilaterales.

La diplomática cubana sostuvo reuniones, además, con miembros del Departamento de Agricultura, el Consejo de la Carne, la Asociación de Ganaderos y la Oficina de Crédito Agrícola del territorio sobre las potencialidades del comercio agrícola entre Nuevo México y Cuba.

Durante el último día de su visita, la funcionaria dialogó con la directora y curadora jefa del Museo de Arte del Centro Nacional de Cultura Hispana, Tey Nunn, con quien trató sobre proyectos de interés común para su país y ese estado norteamericano. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba